

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 20. August 2011

---

## 25 Jahre Motorradgruppe der Mühlheimer NaturFreunde

Heute feierte die Motorradgruppe der Mühlheimer NaturFreunde ihr 25-jähriges Jubiläum im Naturfreundehaus. Der Schirmherr Bürgermeister Daniel Tybussek gratulierte dem Verein recht herzlich und wünschte für die Zukunft weiterhin alles Gute und unfallfreie Fahrten. Gegen Nachmittag trat die "Maurice Burner Band" auf. Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)